

## LEMBAR PERSEMBAHAN

**Yang utama Dari segalanya ....**

**Sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikan saya kekuatan, membekali saya dengan ilmu serta memperkenalkan saya dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan dengan baik. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan kehariban Rasulullah Muhammad SAW.**

**Bapak dan Mama Tercinta**

**Sebagai tanda bakti, hormat dan rasa terima kasih yang tiada terhingga saya persembahkan karya kecil ini kepada Bapak Dedi Sutisna dan Mama Surip Sumarti yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, semangat dan cinta kasih yang tiada terhingga yang tiada mungkin dapat saya balas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Bapak dan Mama bahagia karna saya sadar, selama ini belum bisa berbuat yang lebih. Untuk Bapak dan Mama yang selalu membuat saya termotivasi dan selalu menyirami kasih sayang setiap hari, selalu mendoakan, selalu menasehati menjadi lebih baik,**

**Terima kasih Bapak ... Terima Kasih Mama**



### **My Brother's dan Sister**

**Untuk abang gw Dendi Supriadi A.MK dan Ade gw Lita Leana, tidak ada yang paling mengharukan saat kumpul bersama kalian, walaupun kadang sering belum jadi contoh yang baik tapi hal itu selalu menjadi warna yang tak akan bisa tergantikan. Terima kasih banyak atas doa dan dukungannya sampe skripsi gw selesai. Maaf belum bisa jadi panutan seutuhnya,**



### **Buat teman-teman KKO B 2013**

**Buat teman kko b 2013 yang ga bisa disebutin satu persatu namanya, terima kasih atas bantuan, doa dan nasehat, hiburan, traktiran, ojean dan semangat yang lu berikan ke gw selama kuliah, gw ga bisa melupakan perjuangan semua yang kita lalui dari botak, dekil, item dan bau bisaa jadi sampe sekarang. Buat anak-anak kosan Sihar, albert, panjang, yoyo, edoy, azhar, khair thanks banget yaa ..**





## **DOSEN PEMBIMBING DAN KAPRODI IKOR KKO**

**Terima kasih banyak kepada Pembimbing Akademik saya Prof.Dr. Achmad Sofyan Hanif M.Pd yang telah senantiasa membimbing saya dari yang gatau apa-apa sampe sekarang bisa menjadi Sarjana Olahraga, Terima kasih juga saya ucapkan kepada Kaprodi IKOR KKO Dr. Bambang Kridasuwarsa M.Pd kalo ga ada beliau saya ga bisa sampe saat seperti ini, terima kasih juga kepada Pak Nur Fitranto M.Pd selaku dosen pembimbing 1 saya, dan saya sampaikan juga terima kasih kepada Pak Ferry Yohannes Watimena M.Pd selaku dosen pembimbing 2 dua saya.**

**Terima kasih banyak untuk semua ilmu, didikan dan pengalaman yang sangat berarti yang telah kalian berikan kepada saya.**

## **BUAT TEMAN-TEMAN DAN SENIOR FIK UNJ PERKASA**

**Terima kasih banyak untuk teman teman dan senior yang telah membantu penelitian skripsi sampe selesai, buat Ezra Ogie , ka akbar, bang agam , bang tanul pak iskak, mom nur hayati, maylandari dan rekan-rekan guru sd muhammadiyah 27 yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu allhamdulillah berkat doa dan support kalian skripsi ini dapat terselesaikan.**

**JAKARTA, JULI 2017**

**HENDRA SAPUTRA**

